

Francisca de la Piedra, CEO de Umano y exalumna del Colegio Albamar

“ALBAMAR ME ENSEÑÓ QUE EL LIDERAZGO NACE DEL SERVICIO”

La destacada profesional lidera con propósito, convencida de que el verdadero impacto nace de los valores aprendidos desde la infancia.

Formar una empresa que pone a las personas al centro no es casualidad. Francisca, abogada UANDES, comenzó su carrera en el mundo corporativo, pero siempre con un fuerte llamado social. Su vocación por el servicio y la convicción de que el bienestar debe ser el motor de las organizaciones la llevaron a emprender. Hoy es CEO y cofundadora de Umano, una *startup* chilena que trabaja junto a empresas nacionales e internacionales, beneficiando a más de 35.500 trabajadores y sus familias con un programa de bienestar laboral basado en datos y tecnología.

Reconocida como Startup del Año 2023 en Santander X y parte de los programas de Mujeres Empresarias y Start-Up Chile, Umano está cambiando la forma en que las organizaciones se relacionan con sus colaboradores.

Pero su historia comenzó antes. En Albamar, Francisca aprendió que el liderazgo se construye desde el respeto, la empatía y la integridad.

“Recuerdo con cariño la calidez de una comunidad que potencia no solo lo académico, sino también lo humano. Las conversaciones con profesoras, auxiliares y compañeras fueron aprendizajes clave sobre construir relaciones significativas.”



Hoy lidera con coherencia: “Albamar me enseñó que el liderazgo nace del servicio. En Umano, transformamos cómo las empresas se conectan con sus equipos, algo posible solo cuando uno ha aprendido, desde joven, a mirar al otro con humildad.”

“El liderazgo con impacto se cultiva desde el colegio. El compromiso y la resiliencia —valores que viví en Albamar— orientan cada decisión que tomo.”

A las albamarinas que sueñan con emprender, les deja un mensaje: “Confíen en su formación y nunca olviden que el vínculo con las personas es su mayor capital.”